

COMMUNIQUÉ

LA RÉUSSITE, NOTRE DESTINATION



Pour diffusion immédiate

Les premiers finissants du nouveau programme de Matelotage obtiennent leurs diplômes!

Lévis, 12 juillet 2018 – Le Centre de formation en mécanique de véhicules lourds (CFMVL) de la Commission scolaire des Navigateurs a diplômé les 12 premiers finissants du nouveau programme [Matelotage](#), unique en province. Cette cohorte, qui a commencé les cours en janvier 2018, a travaillé sans relâche dans le cadre des 735 heures d'apprentissages requises pour l'obtention de leur diplôme d'études professionnelles. Cette formation, donnée en collaboration avec le Centre de formation aux mesures d'urgence (CFMU) de l'Institut maritime du Québec permet aux futurs matelots d'apprendre les rudiments de leur métier, tant sur les ponts des navires que dans les salles de machines, ou à la timonerie.

« Ce fut une année bien mouvementée pour le personnel du centre, avec cette grande nouveauté et les travaux d'aménagement pour accueillir les aspirants matelots. Nous sommes contents d'avoir pu répondre efficacement aux besoins en main-d'œuvre de l'industrie maritime et d'en assurer la relève. Nous sommes aussi très heureux d'avoir pu compter sur un précieux allié : l'Institut maritime du Québec! C'est ainsi que nos nouveaux diplômés pourront voguer sur les mers et exercer des tâches aussi diversifiées que les travaux d'entretien et de réparation des appareils et des systèmes, la participation aux manœuvres et à la gouverne d'un navire, la surveillance du bon fonctionnement de la salle des machines, la fabrication de nœuds et d'épissures ainsi que la participation aux opérations liées à la sûreté et à la sécurité du navire. Nous leur souhaitons le meilleur des succès, que la mer leur soit bonne! », s'est exclamé le directeur du CFMVL, M. Daniel-Étienne Vachon.

La prochaine cohorte débutera en septembre 2018.

-30-

Source :

Marie-Eve Fortin, Communications, CSDN
marie-eve.fortin@csnavigateurs.qc.ca